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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена оценке качества сосисок разных производителей, анализу ассортимента мясной продукции в торговом предприятии и разработке предложений по совершенствованию его ассортимента.  Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Факторы, влияющие на качество колбасных изделий; 2. Сравнительная оценка качества сосисок разных производителей; 3. Анализ ассортимента колбасных изделий розничного торгового предприятия и разработка предложений по его совершенствованию. Исследования проводились на базе лаборатории экспертизы потребительских товаров ВШСиТ. В работе использованы стандартные и общепризнанные в товароведении методы исследования: физико-химические, экспертные и органолептические. В работе использованы стандартные и общепризнанные в товароведении методы исследования: физико-химические, экспертные и органолептические. В результате исследования установили, все исследуемые образцы сосисок полностью соответствовали требованиям маркировки. Нареканий по составу и нормативной документации выявлено не было. Штрих код подлинный.  Наиболее высокие потребительские свойства по итогам органолептической имели сосиски торговой марки «Дымов», изготовленные в России. По физико-химическим показателям, исследуемые образцы сосисок соответствовали требованиям стандарта, за исключением образца №4, который имел отклонение по массовой доли хлористого натрия 0,82%.  Анализ ассортимента торгового предприятия показал, что он достаточно широкий и глубокий. Более 20 различных производителей и 8 разновидностей продукции.  Для совершенствования ассортимента предприятия было предложено сокращение ассортимента детских сосисок и увеличение сосисок с сыром.
        

        
          This work is devoted to assessing the quality of sausages from different manufacturers, analyzing the assortment of meat products in a trading enterprise and developing proposals for improving its assortment. The tasks that were solved in the course of the study: 1. Factors affecting the quality of sausages; 2. Comparative assessment of the quality of sausages from different manufacturers; 3. Analysis of the assortment of sausages of a retail trade enterprise and the development of proposals for its improvement. The studies were carried out on the basis of consumer goods examination laboratories of the Higher School of Service and Trade. The work uses standard and generally recognized research methods in commodity science: physicochemical, expert and organoleptic. The work uses standard and generally recognized research methods in commodity science: physicochemical, expert and organoleptic. As a result of the study, it was established that all the tested samples of sausages fully complied with the labeling requirements. There were no complaints about the composition and regulatory documentation. The barcode is genuine. According to the organoleptic results, the highest consumer properties were found in sausages of the Dymov trademark, made in Russia. In terms of physicochemical indicators, the samples of sausages under study met the requirements of the standard, with the exception of sample No. 4, which had a deviation in the mass fraction of sodium chloride of 0.82%. Analysis of the assortment of the trading enterprise showed that it is quite wide and deep. More than 20 different manufacturers and 8 types of products. To improve the assortment of the enterprise, it was proposed to reduce the range of sausages for children and increase the range of sausages with cheese.
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